
La corsa alle tecnologie
finanziarie potrebbe inne-
scare a breve un profondo
cambiamento nel settore
bancario italiano. E le ban-
che che non si adatteranno
velocemente al digitale
rischiano di subirne l’im-
patto. È quanto emerge da
un rapporto di S&P sugli
effetti del digitale sulle banche italiane. Gli analisti dell’agen-
zia di rating evidenziano che buona parte delle banche italia-
ne si siano adattate bene digitale, migliorando i propri pro-
cessi interni e offrendo ai clienti soluzioni innovative. Anche
se l’adozione su vasta scala dell’open banking potrebbe
richiedere più tempo del previsto a causa del conservatori-
smo della clientela, ancora affezionata ai servizi finanziari
tradizionali. Questione di tempo. Gli istituti di credito anco-
ra restii verso il digitale e i servizi online non corrono gravi
rischi nel breve periodo, continua l’analisi di S&P. Ma l’im-
patto del fintech (financial technology) potrebbe essere molto
duro su chi non riuscirà a stare al passo con l’innovazione e
con un mercato digitale sempre più competitivo. “Per questo
motivo prevediamo una crescente divergenza nel settore
bancario italiano” - ha dichiarato Mirko Sanna, analista di
S&P Global Rating nel rapporto dal titolo ‘Tech Disruption in
Retail Banking’. “Le grandi banche, con maggiori economie
di scala, hanno una maggiore capacità di investire nell’inno-
vazione digitale e migliorare la loro efficienza diversificando
il loro flusso di ricavi”. Ma il digitale può essere un vantag-
gio nel breve periodo per gli istituti di credito più piccoli che,
grazie a “un modello di business più agile e leggero potreb-
bero adattarsi rapidamente all'evoluzione delle preferenze
dei consumatori, sfruttando le opportunità offerte dall’open
banking” - ha continuato Sanna.  Il digitale ha aperto nuovi
mercati anche nei servizi finanziari, si legge nel report. Su
queste nuove frontiere hanno cominciato a muoversi con
successo servizi come quello offerto dall’italiana Satispay o
dalla banca online N26 o Revolut, player capaci di attrarre
centinaia di migliaia di clienti nei mercati in cui operano. Ed
è da proprio da questi servizi che può arrivare una minaccia
alle banche tradizionali. Alcune banche hanno aperto alle
startup fintech comprandone i servizi, o cercando di svilup-
parne di simili. Ma molte restano indietro, soprattutto per
questioni culturali. L’Italia è ancora indietro nell’uso dell’ho-
me banking (circa il 40% dei clienti ne fa uso, contro una
media del 60% in Europa), così come l’uso di servizi fintech,
ma per S&P è uno scenario destinato a cambiare, e in tempi
rapidi: “Crediamo che l’impatto della disruption tecnologica
aumenterà quando la popolazione più giovane avrà accesso
ai servizi finanziari”, si legge nel report. “Ci aspettiamo che
questo cambiamento partito dai servizi di pagamento e di
credito, due segmenti con cui tradizionalmente si comincia-
no a usare i servizi finanziari, per poi passare ai risparmi e
agli investimenti”. In conclusione, l’analisi di S&P precisa
che il basso rating che l’agenzia dà alle banche italiane rispet-
to agli altri paesi occidentali è in buona parte dovuto ai rischi
economici del Paese. Ma un’ulteriore problema potrebbe
arrivare proprio dall’impatto del digitale: “Crediamo che la
digitalizzazione dà alle banche l’oppurtunità di migliorare la
loro efficienza e resistere all’erosione dei ricavi”, conclude il
report, ma “con l’evoluzione delle preferenze dei clienti
vediamo grossi rischi per quei player incapaci di intrapren-
dere oggi le azioni necessarie”.

‘+Ricicli +Viaggi’, plastica e mobilità
Grande successo per il progetto Atac che “cambia” le bottiglie di Pet in ticket

Sono due milioni e ottocentomila le bottiglie di
Pet riciclate in sette mesi con +Ricicli +Viaggi, il
progetto Atac che consente, usando app dedi-
cate, di vedersi assegnato un bonus di 5 cente-
simi - da spendere in biglietti a abbonamenti -
per ogni bottiglia conferita agli appositi com-
pattatori installati nelle stazioni della metropo-
litana. Finora sono stati erogati due milioni
800mila bonus. Dato il considerevole successo,
Atac ha deciso di anticipare i tempi e allargare
l’iniziativa (finora sperimentale) ad altre stazio-
ni metro, con un nuovo tipo di compattatore
più capiente e con nuove regole che evitino
lunghe code ai cittadini per lasciare una botti-
glia. Finora le bottiglie in Pet si potevano porta-
re a Cipro Metro A, Piramide Metro B e San

Giovanni Metro C. A queste stazioni si aggiun-
gono ora Malatesta Metro C e Anagnina Metro
A. Entro fine febbraio i compattatori saranno
anche a Laurentina e Basilica San Paolo (Metro
B), entro il 10 marzo a Termini. Nuove macchi-
ne e nuove regole. Il notevole gradimento -
spiega Atac - ha generato lunghe file per i citta-
dini in attesa di conferire le bottiglie. Per velo-
cizzare l’operazione verranno installate, grazie
al partner Coripet (Consorzio per il Riciclo del
Pet), nuove macchine più capienti (da 400 a
1800 pezzi per macchina) e veloci in tutte le otto
stazioni. Entro il 10 marzo verranno mandate
in pensione le vecchie compattatrici. Al tempo
stesso è stata fissato un limite giornaliero: ogni
utente potrà portare fino a un massimo di 30

bottiglie al giorno - tetto massimo di quanto
effettivamente conferito finora nel 90% dei casi
- e le bottiglie oltre la trentesima non genere-
ranno il bonus. Si allarga pure la piattaforma
virtuale: le app passano da due (MyCicero e
TabNet) a tre con l’ingresso di TicketAppy. Più
ampie, dunque, le possibilità per i viaggiatori
di cumulare punti senza limite e scontarli sul
costo dei titoli di viaggio tramite B+, il sistema
Atac online per comperare biglietti e abbona-
menti. Il bonus scatta cinque minuti dopo la
consegna delle bottiglie in stazione.
Interessante il risvolto ecologico, con la creazio-
ne di un sistema di riciclo chiuso e puntuale:
grazie a Coripet tutte le bottiglie raccolte rina-
scono come nuove bottiglie.

Carnevale, sequestrati dalla GdF
5,2 milioni di pezzi non a norma
Operazione “Carrus Navalis” dei Finanzieri del Comando Provinciale di Roma

Addobbi, trucchi e costumi che avrebbero allietato il Carnevale 
di bambini e adulti mettendone a repentaglio salute e sicurezza

Operazione “Carrus Navalis”
Avrebbero allietato le feste di
Carnevale di bambini e adulti
mettendone a repentaglio
salute e sicurezza i 5,2 milioni
di articoli - tra addobbi, deco-
razioni a tema, trucchi, costu-
mi e maschere per il travesti-
mento - sequestrati nella
Capitale e nell’hinterland dai
Finanzieri del Comando
Provinciale di Roma poiché
non conformi agli standard di
sicurezza.
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Il futuro dell’open banking

Banche hi-tech
gli utenti italiani 
vanno in affanno

Analisi di S&P sull’evoluzione del settore bancario

Paura a Fiumicino, in via degli Orti.
Rapinata una gioielleria per un valo-
re di circa 20 mila euro. E’ accaduto
nel primo pomeriggio di ieri, nel
mirino i dipendenti improvvisa-
mente raggirati da una coppia di
ladri, un uomo e una donna. Prima
la malvivente si fa valutare un brac-
ciale puramente falso, poi lascia la
porta blindata aperta permettendo

al suo complice di effettuare l’in-
gresso. L’uomo inizia ad osservare
le vetrine, prendendone di mira una
in particolare, la colpisce e ruba oro-
logi, oro e gioielli. Un attimo dopo
sono fuori. Ora è caccia ai ladri.
Intervenuti sul posto Carabinieri e
Polizia che dovranno analizzare le
telecamere di videosorveglianza per
identificare i rapinatori.

Gioielleria rapinata a Fiumicino
Valore del bottino circa 20mila euro. E’ caccia aperta ai ladri: un uomo e una donna.
Gli investigatori stanno analizzando le registrazioni delle telecamere di sorveglianza



Il concorso di danza organizzato
dalla scuola cerite Dimensione
danza 2000 si svolgerà sabato 22
febbraio nella splendida cornice
del teatro Lea Padovani a
Montalto di Castro. Ispirato ad
una delle opere più belle, tra quel-
le esposte nel Museo Nazionale
Archeologico di Cerveteri, la gara
coreutica e' divenuta una impor-
tante tappa del mondo della
danza, con caratteristiche peculia-
ri, in grado di richiamare all'ap-
puntamento scuole e gruppi pro-
venienti da tutta Italia. Vedremo
cimentarsi oltre 400 danzatrici e
danzatori, guidati da coreografe e
coreografi arrivare a Montalto
dalla Lombardia, Toscana,
Abbruzzo, Marche, Campania e
naturalmente dal Lazio. Proprio
l'accostamento tra la cultura della

danza e l'archeologia è il filo con-
duttore che avvicina tante giovani
promesse della danza ad una
manifestazione , lo spirito della
quale, è da sempre un confronto
artistico culturale, senza uno sfre-
nato agonismo. Tutti i premi , che
verranno conquistati, sono costi-
tuiti da imitazioni di reperti etru-
schi, magnificamente realizzati dal
maestro artigiano Roberto Paolini.
“sono pienamente soddisfatta -
afferma la Direttrice artistica
Alessandra Ceripa - per la risposta
ricevuta da tante scuole prove-

nienti da più regioni. Tante bambi-
ne, ragazze, bambini , ragazzi ren-
deranno stracolmo il teatro lea
Padovani per un momento da
condividere con gioia . Melissa
Hayden ha detto che imparare a
camminare ti rende libero.
Imparare a danzare ti da la libertà
più grande di tutte: esprimere con
tutto il tuo essere la persona. Il
Trofeo Eufronio è semplicemente
questo. “ Ringrazio fin d'ora i pre-
stigiosi componenti della giuria
Flaminia Buccellato, André De La
Roche, Daniele Baldi, Caterina
Felicioni, Ilenya Rossi”. Presenterà
l'immancabile Emanuele
Castrucci. Pronti al via alle ore
10,30 con la disciplina hip hop, che
proseguirà fino a tutto il pomerig-
gio con la danza classica, contem-
poranea, moderna.

Efficientamento
illuminazione
alla Boccetta

Agostino De Angelis al Salone Internazionale 
di Archeologia e Turismo Culturale di Firenze
Nel Palazzo dei Congressi, dal 21 al 23 febbraio, TourismA
Anche quest’anno a Firenze, nel
Palazzo dei Congressi, si terrà
nei giorni dal 21 al 23 Febbraio
2020, TourismA, il Salone
Internazionale di Archeologia e
Turismo Culturale, dove l’atto-
re e regista Agostino De
Angelis, sarà presente sabato 22
con un workshop “Progettare il
Futuro, Il Patrimonio Culturale
Italiano e Internazionale nel
Terzo Millennio”. Come sem-
pre De Angelis, riesce a vivere
una dimensione globale dell’ar-
te e della cultura, facendo parla-
re i luoghi della storia e della
memoria con il coinvolgimento
di persone sia nel campo artisti-
co che culturale e divulgativo.
Una promozione e valorizza-
zione dei nostri beni culturali a
tutto campo, tra coinvolgimen-
to dei Comuni del territorio
cerite, quali: Cerveteri, Santa
Marinella, Tolfa, Civitavecchia,
Ladispoli, compresa la Regione
Lazio ad altri provenienti da
diverse parti d’Italia quali, solo
per citarne alcuni: Gallipoli,
Alezio, Taurisano, Sannicola,
Monza, Muggiò, Gradara,
Siracusa, Bronte, la Regione

Puglia, ma anche l’Ambasciata
Svedese ed esponenti prove-
nienti dalla Russia, e numerose
realtà artistiche e associative,
operanti su tutto il territorio
nazionale, come da programma
allegato. Molti saranno anche
gli ospiti e i relatori di spessore
che contribuiranno ampiamen-
te alla divulgazione: Giuliano
Volpe presidente Federazione
Consulte Universitarie di
Archeologia, Alfonsina Russo
direttore Parco Archeologico

del Colosseo, Antonella Ranaldi
soprintendente Archeologia
Belle Arti e Paesaggio di
Milano, Margherita Eichberg
soprintendente Archeologia
Belle Arti e Paesaggio per
l’Area Metropolitana di Roma,
Provincia di Viterbo ed Etruria
Meridionale, Ulf R. Hansson
direttore Istituto Svedese di
Studi Classici a Roma, Maria
Piccarreta soprintendente
Archeologia Belle Arti e
Paesaggio per le Province di

Brindisi, Lecce e Taranto,
Lorenzo Guzzardi direttore
Parco Archeologico di
Leontinoi, Flavio Enei direttore
Museo del Mare e della
Navigazione Antica di Santa
Severa, Simona Rafanelli diret-
tore Museo Civico
Archeologico “I. Falchi” di
Vetulonia. Un workshop di
tutto rispetto, quello ideato da
Agostino De Angelis, che guar-
da verso il futuro, pensato con
l’idea di lanciare un messaggio
nuovo di comunicazione, anche
attraverso i diversi linguaggi
culturali, forme diverse di infor-
mazione e conoscenza, che pos-
sano suscitare interesse, curiosi-
tà, creare occasioni di incontro e
confronto, con l’immenso uni-
verso dei Beni Culturali, affin-
ché la memoria storica non sva-
nisca. 
Tre giorni importanti dedicati
all’Archeologia e al Turismo
Culturale, nel cuore della città
di Firenze, ad ingresso libero
per tutti coloro che vogliono
immergersi nell’affascinante
mondo della storia e del turi-
smo internazionale.

La Multiservizi Caerite comunica che nell'ambito del progetto di
efficientamento della pubblica illuminazione, finanziato con
fondi del Ministero dello sviluppo economico a favore del
Comune e, per conto di quest'ultimo, realizzato dalla
Multiservizi, in questi giorni gli addetti all'illuminazione hanno
provveduto a togliere 50 lampade all'interno del quartiere
Boccetta ed inviarle presso i laboratori individuati per il "ricon-
dizionamento" delle stesse al fine di impiantare una tecnologia
ad induzione magnetica che consentirà significativi risparmi di
consumi e miglioramento della qualità della luce. Le prime 50
lampade saranno rimontate nella prima settimana di marzo.
Contemporaneamente saranno smontate le altre 60 lampade
presenti alla Boccetta per effettuare la stessa procedura e veder-
le rimontate entro la fine di marzo. Lo comunica in una nota
l'Ufficio Stampa di Multiservizi Caerite.

Trofeo Eufronio: tutto pronto per la 4° edizione
del concorso sempre più a carattere nazionale
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Antiabbandono: 
come fare la 
domanda per il bonus
E’  possibile richiedere attra-
verso una prenotazione il
contributo statale di 30 euro
per l’ acquisto dei dispositi-
vi antiabbandono che diven-
terà obbligatorio dal prossi-
mo 6 marzo per bambini
sotto i 4 anni. Per ottenerlo
vanno rispettate delle proce-
dure e occorre avere deter-
minati requisiti. LO SPID: per
registrarsi sulla piattaforma
del ministero delle
Infrastrutture e dei Trasporti è
necessario avere il cosiddet-
to Spid, il sistema pubblico
per la gestione dell’ identità
digitale (www-.spid.gov.it).
Dopo la registrazione,
andranno inseriti i dati iden-
tificativi del minore (nome,
cognome e codice fiscale).
Una volta nell’ area riserva-
ta si otterrà un buono elettro-
nico di 30 euro da utilizzare
per l’ acquisto di un disposi-
tivo associato al codice
fiscale del minore e solo in
uno degli esercizi commer-
ciali, anch’ essi preventiva-
mente registrati e obbligati
ad accettare il buono, pre-
senti in un apposito elenco
consultabile su web.
Attenzione: se si acquistano
più dispositivi per lo stesso
minore ne verrà rimborsato
solo uno. Se il dispositivo
costa meno di 30 euro si
otterrà un bonus di pari valo-
re. Il bonus dovrà essere uti-
lizzato entro 30 gg pena
l’ annullamento. Per chi ha
acquistato il dispositivo
prima, dovrà presentare
entro il 19 aprile, sempre
sulla stessa piattaforma del
MIT, istanza inserendo
l’ IBAN del conto corrente
allegando scontrino o fattura
dell’ acquisto. In entrambi i
casi, essendo i fondi limitati,
i buoni verranno emessi
secondo l’ ordine di preno-
tazione. Come dire: chi arri-
va ultimo rischia di non otte-
nere il bonus. Non è detto,
infatti, che il fondo venga
rifinanziato.

in Breve

Il procedimento nei confronti della PM
Alessandra D’Amore, annunciato nei
giorni scorsi dal Ministro della Giustizia
Alfonso Bonafede e partito questa setti-
mana con l’audizione del magistrato pres-
so la Procura Generale della Corte di
Cassazione, ha riacceso il dibattito sulla
conduzione delle indagini nei momenti
successivi alla morte di Marco Vannini.
Mentre l’opinione pubblica si scaglia con-
tro la PM responsabile dei rilievi, il
Procuratore Capo di Civitavecchia,
Andrea Vardaro, ha diramato un comuni-

cato stampa in cui ha difeso l’operato del-
l’allora sua sottoposta, sostenendo che era
stato fatto tutto ciò che doveva esser fatto.
Proprio questo comunicato è stato al cen-
tro della puntata delle Iene, andato in
onda ieri sera. Giulio Golia,che da sempre
segue il caso del ragazzo di Cerveteri
morto a casa della fidanzata a Ladispoli,
ha replicato punto su punto alle parole di
Vardaro. Prima della trasmissione erano
state annunciate nuove rivelazioni di cui
vi daremo conto in un articolo sul caso
Vannini in edicola domani.

Vannini: Le Iene rispondono 
alla Procura civitavecchiese

state denunciate all’Autorità
Giudiziaria 11 persone per i
reati di frode in commercio,
ricettazione, importazione e
detenzione per la vendita di
prodotti non conformi. 5 di
essi sono stati segnalati in
via amministrativa alla
Camera di Commercio per
violazioni al c.d. “Codice
del Consumo”. La campa-
gna di controlli attuata dal
Comando Provinciale di
Roma si inquadra nel più
ampio dispositivo predispo-
sto dalla Guardia di Finanza
a salvaguardia dell’econo-
mia legale e della salute dei
cittadini, specie dei più pic-
coli.

Operazione “Carrus Navalis” dei Finanzieri del Comando Provinciale di Roma
Articoli di carnevale non a norma: 
5,2 milioni di pezzi sequestrati dalla GdF
Operazione “Carrus
Navalis” Avrebbero allieta-
to le feste di Carnevale di
bambini e adulti mettendo-
ne a repentaglio salute e
sicurezza i 5,2 milioni di
articoli – tra addobbi, deco-
razioni a tema, trucchi,
costumi e maschere per il
travestimento – sequestrati
nella Capitale e nell’hinter-
land dai Finanzieri del
Comando Provinciale di
Roma poiché non conformi
agli standard di sicurezza.
E’ il bilancio del piano di
controlli presso depositi,
rivendite di giocattoli e car-
tolerie predisposto in vista
della ricorrenza. In due
capannoni, ubicati nel quar-
tiere Prenestino e nella
disponibilità di altrettante
società di import-export
riconducibili a cittadini
cinesi, le Fiamme Gialle del
2° e 3° Nucleo Operativo
Metropolitano di Roma –
coordinate dal I Gruppo –
hanno scoperto circa 2,4
milioni di prodotti sprovvi-
sti del marchio CE ovvero
con lo stesso marchio inde-
bitamente apposto, quindi
in difetto dei requisiti di
sicurezza, destinati a rifor-
nire i punti vendita al detta-
glio disseminati nella pro-
vincia. I “Baschi Verdi” del
Gruppo Pronto Impiego,
invece, hanno ispezionato
sette esercizi commerciali –
ubicati in via di Boccea, via
Casilina, piazza Vittorio,
piazza Manfredo Fanti, via
dell’Omo e via della
Cisternola, tutti gestiti da
soggetti di origine cinese –
sequestrando circa 2,8
milioni di pezzi privi delle
indicazioni minime in lin-
gua italiana per renderne
sicuro l’utilizzo e potenzial-
mente dannosi per la salute
dei consumatori.
Complessivamente sono

Si avviano al quarto mese
senza stipendio i lavoratori
della Croce Rossa,
Comitato Area
Metropolitana di Roma
Capitale. A fine gennaio è
stata pagata la mensilità di
ottobre, dopo un anno di
retribuzioni a singhiozzi.
“Chiediamo il pagamento
immediato -scrive in una
nota il NurSind- di tutte le
spettanze economiche arre-
trate ad oggi dovute a tutti
gli infermieri e lavoratori
della Cri Roma. Tale incre-
sciosa situazione si protrae
ormai da lungo tempo, cre-
ando, come è facile imma-
ginare, numerosi disagi e
gravi problematiche econo-
miche ai lavoratori tutti che
di fatto non hanno più nes-
suna certezza di percepire
a fine mese le dovute com-
petenze stipendiali matura-
re a seguito della loro atti-
vità lavorativa. Una triste
realtà più volte da noi
denunciata, che coinvolge i
lavoratori della Cri Roma
quotidianamente impegna-
ti nel servizio di emergenze
territoriale in convenzione
con Ares 118 e nei vari ser-
vizi con le Asl e aziende
ospedaliere di Roma. In
mancanza della immediata
liquidazione delle somme
dovute ai lavoratori - con-
clude il comunicato - ci
vedremo costretti ad agire
in tutte le sedi ritenute
opportune a salvaguardia
del giusto diritto”.

Infermieri 
e lavoratori
CRI senza 
stipendio 
da 4 mesi
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La Divisione Anticrimine della Polizia di Stato della Questura di
Viterbo e il Gruppo della Guardia di Finanza di Viterbo nella
mattinata di ieri hanno eseguito un decreto emesso dalla
Sezione Misure di Prevenzione del Tribunale di Roma, relativo
al sequestro patrimoniale di oltre tre milioni di euro a carico di
Riccardo Radicchi, 41 anni, imprenditore operante nella media-
zione immobiliare creditizia e raccolta di denaro, pluripregiudi-
cato, collegato al noto clan calabrese Vadalà nonché a note
famiglie malavitose della Capitale. Il sequestro, realizzato su
proposta del Questore di Viterbo, Massimo Macera, riguarda
diversi beni, tra i quali una villa con attiguo terreno, autovetture
di lusso, motoveicoli, conti correnti, ed orologi Rolex e gioielli
per un valore stimato pari a circa 500.000 euro.

GdF, alto Lazio: maxi 
sequestro di 3mln di euro

Alcuni gruppi di ragazzi del compren-
sorio litorale-lago hanno partecipato al
progetto “A scuola di Parlamento: dai
banchi di scuola ai banchi di
Montecitorio”, promosso dal deputato
del territorio, Alessandro Battilocchio.
Alcune classi della scuola elementare
di Manziana, accolte dal giovane e
noto parlamentare, hanno visitato i
luoghi simbolo del Palazzo che ospita
la Camera dei deputati: dal
Transatlantico alla sala della Lupa,
dalla sala della Regina a quella Aldo
Moro. Particolarmente emozionante
l’ingresso nell’Aula plenaria e nella

tribuna riservata alle scolaresche. I
giovani studenti hanno rivolto
domande sia al parlamentare che ai
funzionari della Camera che hanno
seguito il gruppo nel corso della loro
visita. “Un grande piacere per me
ospitare i giovanissimi Cittadini del
mio territorio che hanno impostato un
percorso di educazione civica. Un rin-
graziamento particolare alle insegnan-
ti che hanno seguito il progetto” - ha
dichiarato Alessandro Battilocchio al
termine della mattinata di tour nel
palazzo in cui lavora un ramo del
Governo centrale.

“Dai banchi di Scuola ai banchi di Montecitorio” per gli studenti del litorale

A scuola di parlamento con l’on. Battilocchio
Manca più di un mese all’ar-
rivo della primavera ma è
già allarme processionaria
sul nostro litorale. Le prime
segnalazioni a Roma poi
anche a Ladispoli, con tanto
di intervento dell’associazio-
ne Earth, con annesso invito
a prestare attenzione. Però il
fenomeno sembra più ampio
del previsto visto che altri si
sono segnalati a parco Martiri delle Foibe a Civitavecchia
(con bimbi irritati dal contatto con l’insetto) e, in funzione di
ciò, nella zona di San Liborio sarebbe in corso una campagna
di informazione rivolta ai più piccoli e ai padroni di animali.

La primavera è lontana,
ma sul litorale è già scattato 
l’allarme processionaria 



Riceviamo e pubblichiamo - Il
29 marzo prossimo si svolgerà il
Referendum costituzionale per
confermare o meno la legge
costituzionale approvata dal
Parlamento che prevede la ridu-
zione del numero dei parlamen-
tari. Nelle dichiarazioni ufficiali
di chi ha promosso e votato
questa legge si riportano moti-
vazioni che riguardano la pre-
sunta semplificazione dei mec-
canismi legislativi e la sostan-
ziale riduzione dei costi. In real-
tà l’effetto più evidente di que-
sta legge è quello di ridurre il
livello di rappresentanza politi-
ca legato ai territori e legare
ancor di più l’elezione in
Parlamento alla condivisione
acritica del singolo eletto alle
decisioni prese dai vertici e dalle
segreterie politiche. A questo
provvedimento che taglia dra-
sticamente la rappresentanza
politica, si aggiunge una legge
elettorale che già allontana
l’elettore dall’eletto e che allo
stesso tempo, attraverso uno
sbarramento o soglia che si vuol
portare addirittura al 5%, esclu-
de dalla possibile elezione chi

non è già presente in ambito
parlamentare. Questo di fatto
costituisce un attacco pesantissi-
mo alla Costituzione che non
può essere accettato dal popolo
italiano. Per rendere veramente
più efficace il lavoro dei parla-
mentari, senza svilire però in
alcun modo la Costituzione e le
sue regole democratiche, servo-
no invece meccanismi e regola-
menti meno burocratici e sicura-
mente un sistema che obblighi i

parlamentari alla presenza e che
li faccia lavorare non uno o due
giorni a settimana come avviene
oggi, ma almeno il doppio.
Forse così capirebbero tutti cosa
vuol dire lavorare ed occuparsi
dei problemi del paese. Quanto
poi al risparmio economico che
si otterrebbe attraverso la ridu-
zione di senatori e deputati, noi
siamo certi che un recupero
equivalente, se non superiore
per le casse dello Stato, si otter-

rebbe attraverso una riduzione
del 50% di quanto percepito da
chi viene eletto. Se dall’attuale
stipendio lordo di un parlamen-
tare, che varia dai 15.000 ai
20.000 euro al mese, si tagliasse
il 50%, crediamo che nessuno
potrebbe lamentarsi e si otter-
rebbero così tre risultati: un
forte risparmio economico, un
atto di giustizia sociale e la pro-
babile rinuncia a candidarsi di
chi vede e vive un seggio in

Parlamento più come un banco-
mat che come un ruolo fonda-
mentale nella vita democratica
del Paese. Potere al Popolo ritie-
ne che i problemi di questo
Paese siano altri e ben più
importanti e concreti.
Riguardano le ingiustizie socia-
li, la necessità di lavoro e di red-
dito, una politica ambientale
che affronti i problemi dell’in-
quinamento globale e locale,
una sanità adeguata ed accessi-
bile a tutti, un welfare che non
deve essere lasciato in mano ai
privati, una scuola e una sanità
pubblica, un sistema industriale
che si muova lungo un filo con-
duttore che deve necessaria-
mente essere deciso dal sogget-
to pubblico. Questa della ridu-
zione dei parlamentari è quindi
il frutto di una politica strumen-
tale e demagogica che nasconde
una voglia di autoritarismo sle-
gata dai contenuti della
Costituzione italiana. Il
Referendum non prevede quo-
rum e quindi vincerà il si o il
NO in base ai voti reali espressi,
anche se non si raggiungerà il
50%+1 dei votanti.

Carnevale: come 
cambia la viabilità
In occasione della sfilata di
carnevale domenica 23 feb-
braio dalle ore 13:00 e fino
alla fine della manifestazio-
ne è vietata la sosta e il tran-
sito di tutti i veicoli, sul Viale
Italia (circolazione consentita
per l’ attraversamento delle
intersezioni) e in Piazza
Marescotti. Inoltre è vietata
la circolazione di tutti i vei-
coli dalle ore 14:00 fino al
termine della manifestazione
in Via Ancona, nel tratto
compreso tra Via Trieste e
P.za Rossellini e in Via
Odescalchi in direzione Via
Trieste - Piazza Rossellini.

Mercoledì  prossimo 
presentazione de 
“La voce dei vinti”
Si terrà mercoledì  26 alle
16, presso la sala conferen-
ze della biblioteca comuna-
le in via Caltagirone, la pre-
sentazione del libro di
Gianluca Zanella “ La Voce
dei vinti” , che tratta il tema
della memorialistica dei
combattenti della Repubblica
di Salò. Un tema controverso
che lascia spazio a polemi-
che ancora oggi, a oltre 75
anni dalla fondazione dello
stato nello stato, all’ indo-
mani dell’ armistizio dell’ 8
settembre 1943.

in BrevePer confermare o meno la legge costituzionale approvata dal Parlamento per la riduzione dei parlamentari
Potere al Popolo Ladispoli-Cerveteri: 
al referendum del 29 marzo votate no

Nel primo pomeriggio di ieri, i
Carabinieri della Compagnia di
Civitavecchia hanno arrestato
un 36enne di Aranova con pre-
cedenti, per i reati di violenza e
resistenza a pubblico ufficiale,
lesioni personali e danneggia-
mento. In particolare, i militari
della stazione cc di Torrimpietra
sono intervenuti presso un bar
del luogo dove era stata segna-
lata la presenza di un uomo che
in evidente stato di ebbrezza
alcolica, stava disturbando i
clienti. I Carabinieri sono inter-

venuti in pochi minuti.  Il
36enne alla vista dei militari si è
scagliato contro di loro e nel ten-
tativo di scappare ha danneg-
giato lo specchietto dell’autora-
dio, prima di essere definitiva-
mente bloccato. A quel punto
l’uomo è stato condotto presso
la Caserma di Torrimpietra
dove, al termine degli accerta-
menti, è stato arrestato e sotto-
posto agli arresti domiciliari, in
attesa di rito direttissimo, come
disposto dall’Autorità
Giudiziaria.

In manette un 36enne di Aranova per violenza e resistenza a pubblico ufficiale, lesioni personali e danneggiamento

Ubriacone semina il panico in un bar, arrestato
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INAUGURAZIONE
28 Febbraio - ore 17.00

NUOVA

GESTIO
NE

- IMPASTO 48ore
di MATURAZIONE

- CONSEGNE a DOMICILIO
- PIZZA a TAGLIO
- PIZZE TONDE da ASPORTO
- TAVOLA CALDA
- FRIGGITORIA
- POLLI ARROSTO

Piazza ALDO MORO, 6 - CERVETERI



Circa 200 alunni delle classi di V ele-
mentare e di III media,  dell’ I.C.
“Corrado MELONE”  di Ladispoli
hanno incontrato gli Agenti della
Polizia di Stato  della  Polfer  di
Civitavecchia,   nell’ambito del proget-
to  “ Train…to be cool”. Il progetto
della Polizia Ferroviaria, in collabora-
zione con il MIUR,  nasce  per  educa-
re gli  studenti delle scuole elementari,
medie e superiori, alla legalità, al
rispetto delle regole e all’ attenzione
verso gli incidenti in ambito ferrovia-
rio, spiegando i rischi reali che si pos-

sono correre con atteggiamenti non
corretti. Gli studenti, a cui sono stati
mostrati filmati e slide sulle regole da
rispettare e sui rischi che si possono
correre nel disattenderle, hanno molto
apprezzato gli argomenti trattati. Gli
operatori Polfer  hanno richiamato l’at-
tenzione dei ragazzi  anche sulla
distrazione,  un’altra fonte di pericolo
che causa purtroppo incidenti. La sicu-
rezza dei ragazzi che utilizzano i treni
come mezzi di trasporto è uno dei
maggiori obiettivi che  ogni anno si
prefissa  la Polizia Ferroviaria.  

Circa 200 ragazzi della Corrado Melone hanno incontrato la Polizia Ferroviaria

Giovani studenti a lezione dalla Polfer
Domenica 1° marzo in via della Luna,
a Marina di San Nicola, si svolgerà la
37a gara ‘Correndo nei giardini’, con
partenza alle ore 09.30 avrà un percor-
so di circa 8 km. In particolare, que-
st’anno la gara sarà intitolata ad
Antonio Ciervo, colonna portante
della manifestazione, che ha abbando-
nato la terra prematuramente. Nel suo
ricordo, sarà donata una targa al primo
classificato della Categoria MM60, ove militava Antonio
prima della sua recente scomparsa. Sarà la moglie Maria a
consegnare il premio, a nome di tutti coloro che lo hanno
conosciuto e stimato in tanti anni di militanza sportiva.

La 37° Correndo nei Giardini
intitolata ad Antonio Ciervo

Riceviamo e pubblichiamo -
Dal 21 al 23 c.m. nel Palazzo
dei Congressi di Firenze si
svolgerà la 16° edizione di
TuorismA 2020; in questa
occasione, sabato, 22.2.20
nella sala 9, due rappresentati
del Comune di Ladispoli: il
Delegato all’Arte Andrea
Cerqua e il Consigliere
Comunale, con la delega alla
Scuole Arte e Mestieri e
Formazione degli Adulti,
Raffaele Cavaliere, terranno
delle relazioni.  A. Cerqua
parlerà della pittura e lo scri-
vente esporrà al grande pub-
blico di esperti provenienti da
tutta Italia cos’è la “Città
dell’Arte” (istituita con D.G.
n.91 del 30.4.2019), quali sono
gli scopi, oltre alla riqualifica-
zione del tessuto urbano, per
la crescita  sociale - culturale
ed economica della città.
L’aspetto della “pedagogia
della comunità”, l’educazione
alla bellezza, il creare un sen-
timento d’appartenenza,
coinvolgere la popolazione
nel prendersi cura del territo-

rio, iniziandolo ad amarlo per
sentirsi parte attiva, significa
avviare un modello di intera-
zione tra Istituzione e cittadi-
ni attivi che nell’ente comuna-
le trovano un riscontro positi-
vo. Creare le prospettive per
un futuro migliore è fonda-
mentale per motivare la
popolazione ad impegnarsi
ad essere collaborativi e con-
tribuire con la propria creati-
vità a costruire forme di con-
vivenze sempre più efficaci
capaci di generare quel dialo-
go necessario per  costruire
nuove dimensioni della con-
vivenza. Oggi partiranno le
108 emails agli Ambasciatori
dei 7. 755 stranieri regolar-
mente iscritti all’anagrafe del
Comunale di Ladispoli, per
avviare la realizzazione del
“Parco delle Nazioni” (istitui-
to con D.G. n. 185 del
27.9.2019). Onorare con
un’opera d’arte le diverse
etnie presenti a Ladispoli
significa costruire un rappor-
to culturale con le radici di
queste popolazioni immigrate

nella ns città. Il “Parco delle
Nazioni” permetterà anche di
festeggiare annualmente la
pacifica e civile convivenza di
108 popolazioni straniere ben
integrate in Italia. Il dialogo
costruttivo viene facilitato
dall’arte, dalla capacità di
riconoscere le tradizioni, cul-
tura diverse dalla ns e utiliz-
zare quelle conoscenze pecu-
liari dei popoli immigrati per
costruire una “Città della
Pace”, perché uniti nella
diversità è la base del rispetto
delle differenze caratteristi-
che delle popolazioni presenti
nel ns territorio comunale.
Questo rispetto della diversi-
tà culturale, religiosa ed ideo-
logica, oltre  a far emergere e
qualificare la molteplicità
degli aspetti socio-culturali
testimonia che è un bene la
moltitudine delle 108 diverse
etnie. La globalizzazione, con
l’intento di uniformare tutti i
popoli in una “razza metic-
cia”, obbligando tutti al “pen-
siero unico” è contro Natura!
Di tutto questo saranno infor-

mati i visitatori e gli esperti di
turismo, archeologia e della
cultura d’accoglienza.
Ladispoli, come sempre, è
all’avanguardia nel ns territo-
rio. Vi ricordo che a tal propo-
sito il Consigliere Regionale
On. Giancarlo Righini di FdI,
l’altro anno, aveva presentato
un emendamento alla com-
missione finanza  della R.L.,
per far inserire nel DEF della
Regione Lazio la “Città
dell’Arte”; presto sarà presen-
tata la legge regionale sul
modello di Ladispoli. Una
volta approvata la legge
regionale l’On. Francesco
Lollobrigida, capogruppo alla
Camera di FdI, presenterà
una proposta di legge al
Parlamento, proprio per
rilanciare i paesi e le città a
livello turistico ritornando
così alla ns millenaria tradi-
zione dell’arredo urbano arti-
stico e della capacità di acco-
gliere pacificamente gli stra-
nieri - turisti come fonte di
guadagno.

Raffaele Cavaliere

Da oggi al 23 febbraio nel Palazzo dei Congressi si svolgerà la 16° edizione di TuorismA 2020

Ladispoli Città dell’Arte si presenta a Firenze
Importante trasferta per il Delegato all’Arte Andrea Cerqua e il Consigliere Comunale, 
con la delega alla Scuole Arte e Mestieri e Formazione degli Adulti, Raffaele Cavaliere
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“In relazione a quanto riportato oggi sul quotidiano “Il Messaggero”
in merito allo stato delle opere pubbliche nella Capitale occorre fare
importanti precisazioni e segnalare che le notizie sono prive di fonda-
mento. Nel Bilancio di previsione 2020/2022 la nostra
Amministrazione ha previsto oltre 1,2 miliardi di euro per opere pub-
bliche. Entro fine mese sarà inoltre approvata una variazione di bilan-
cio, contenente l’impegno di ulteriori fondi necessari alla realizzazio-
ne di altre opere, tra cui alcune di quelle segnalate da “Il
Messaggero”” - lo afferma il Campidoglio in una nota. “Per quanto
riguarda il settore della mobilità le notizie riportate dal quotidiano
che riguardano i nuovi impianti semaforici, le ciclabili in via XX
Settembre e Casal Bruciato, il Grab, i parcheggi di scambio e i lavori
sulle metro A e B sono prive di fondamento. Non sono infatti “inter-
venti stralciati”, ma saranno realizzati in linea con quanto previsto
dalla normativa”, continua la nota. “Nel caso dei semafori, i 3,4 milio-
ni di euro a cui fa riferimento l’articolo sono già stati finanziati, è stata
realizzata la progettazione esecutiva ed è stata pubblicata una gara
pubblica consultabile sul sito di Roma Servizi per la mobilità - elenca
la nota -. Per quanto concerne i finanziamenti relativi alle ciclabili di
via XX Settembre e Casal Bruciato, questi sono inseriti nella variazio-
ne di bilancio che dovrà essere approvata entro fine mese. Anche i
finanziamenti europei reperiti da questa amministrazione per il com-
pletamento dei parcheggi di scambio di Annibaliano e Conca D’Oro
(metro B) saranno integrati nella stessa variazione di bilancio. Questi
parcheggi saranno ultimati entro il 2022”. “Relativamente al Grab, il
Grande raccordo anulare delle biciclette, l’opera è stata approvata e
finanziata dal ministero delle Infrastrutture. Proprio in questi giorni
sono stati perfezionati gli atti per il trasferimento dei fondi a Roma
Capitale. L’opera pertanto è finanziata e sarà realizzata” - aggiunge la
nota. “L’amministrazione capitolina sta, inoltre, provvedendo a inse-
rire nella prossima variazione di bilancio i finanziamenti ottenuti dal
ministero delle Infrastrutture per i lavori di manutenzione e ammo-

dernamento delle linee metropolitane A e B in linea con il livello di
progettazione richiesto dalla normativa e nel rispetto delle tempisti-
che previste - spiega la nota -. Per quanto riguarda i lavori pubblici
tutte le informazioni relative alla manutenzione straordinaria di via
Casilina, via Prenestina, viale Palmiro Togliatti e via dell’Acqua
Bullicante sono scorrette. Non si tratta, infatti, di cantieri “slittati”. Per
questi interventi era prevista solo la manutenzione ordinaria, ed è già
stata effettuata - chiarisce la nota -. In via di Acqua Bullicante, il
Dipartimento Simu di Roma Capitale ha eseguito dei lavori in manu-
tenzione ordinaria davanti all’Ospedale M.G.Vannini e in prossimità
di Largo Preneste. Su via Prenestina sono stati realizzati interventi di
manutenzione ordinaria nel tratto compreso tra la Rotatoria di via
Longoni e il Grande Raccordo Anulare e in direzione di Roma
Centro. Sono in corso, attualmente, anche i lavori di completamento
della nuova pista ciclabile. Nuovo asfalto è stato realizzato nel tratto
tra viale Palmiro Togliatti e la rotatoria della Prenestina Bis. Astral
S.P.A., la società della Regione Lazio che si occupa della manutenzio-
ne delle strade di competenza regionale, rifarà con un appalto mira-
to la parte che va dal Grande Raccordo Anulare a via di Rocca
Cencia”. “Su via Casilina il Dipartimento Simu ha effettuato lavori in
manutenzione ordinaria davanti all’Ospedale Villa Irma e sotto il
ponte di viale Oxford - prosegue il Campidoglio -. Su via Collatina
sono stati già completati numerosi interventi in manutenzione ordi-
naria e straordinaria. Nei prossimi mesi il Dipartimento Simu termi-
nerà la riqualificazione completa con lavorazioni nel tratto tra viale
Palmiro Togliatti e il Grande Raccordo Anulare. La parte dei soldi
previsti a compensazione per le opere della Tav, invece, saranno
riproposti nella prossima variazione di bilancio dopo il riaccertamen-
to dei fondi. Gli interventi per la riqualificazione di viale Palmiro
Togliatti non sono slittati, ma sono stati effettivamente impegnati nel
2019 e ora sono in fase di gara. Nei prossimi mesi inizieranno i lavo-
ri” - conclude.

Campidoglio: nessun slittamento per le opere pubbliche,
l’Amministrazione ha previsto in bilancio 1,2 mld di euro

Un sondaggio pubblicato da Repubblica indica
che il 21,1% dei cittadini romani voterebbe Virginia
Raggi alle prossime elezioni per il sindaco di Roma

Presentato il piano per l’internazionalizzazione
delle imprese. In campo diciotto milioni di euro
La Regione Lazio ha presentato agli ambasciatori, alle associazioni di categoria e ai rappresentanti delle istituzioni 
il Piano Triennale per l’Internazionalizzazione del Lazio, che contiene le strategie e le linee di azione per il sostegno
alla proiezione verso l’estero delle imprese che operano nella regione e per l’attrazione di investimenti stranieri
La Regione Lazio ha presentato agli
ambasciatori, alle associazioni di catego-
ria e ai rappresentanti delle istituzioni il
Piano Triennale per
l’Internazionalizzazione del Lazio, che
contiene le strategie e le linee di azione
per il sostegno alla proiezione verso
l’estero delle imprese che operano nel
Lazio e per l’attrazione di investimenti
stranieri.
Presenti all’evento il presidente Nicola
Zingaretti, assieme al sottosegretario al
Ministero dello Sviluppo Economico,
Gian Paolo Manzella, all’assessore regio-
nale alla Programmazione Economica,
Bilancio, Demanio e Patrimonio,
Alessandra Sartore, e a quello allo
Sviluppo Economico, Commercio e
Artigianato, Ricerca, Start-Up e
Innovazione, Paolo Orneli, e alla presi-
dente della commissione Sviluppo eco-
nomico e attività produttive, start-up,
commercio, artigianato, industria, tutela
dei consumatori, ricerca e innovazione,
del Consiglio regionale del Lazio
Marietta Tidei.
Sono stati delineati anzitutto lo stato del-
l’arte e le prospettive future dell’interna-
zionalizzazione e dello sviluppo sosteni-
bile del sistema produttivo del Lazio.
Partendo dai risultati che sono stati otte-
nuti dal precedente programma di inter-
venti per l’internazionalizzazione messo
in atto a partire dal 2016, è stato messo in
luce il contesto economico regionale e

sono stati illustrati obiettivi e impostazio-
ni del nuovo “Piano per l’internaziona-
lizzazione del sistema produttivo del
Lazio 2019-2021”, che ha preso forma al
termine di un articolato percorso di ascol-
to e partecipazione diffusa con il coinvol-
gimento di operatori del settore, e impre-
se oltreché di tutte le strutture regionali.
Nello specifico, il nuovo Piano per l’inter-
nazionalizzazione nasce per rispondere a
tre obiettivi prioritari: sostenere le impre-
se del Lazio, favorire le aggregazioni,
sostenere l’attrazione degli investimenti
esterni nel nostro territorio. In campo 18
milioni di euro, tra risorse regionali ed
europee. Si tratta in primo luogo di
“interventi diretti”, finanziati dal POR
FESR 2014-2020 con 15 milioni di risorse
per “Incentivi all’acquisto di servizi di
supporto all’internazionalizzazione in
favore delle PMI”, per i cosiddetti “vou-

cher” e per i “Progetti di Promozione del-
l’export destinati a imprese e loro forme
aggregate individuate su base territoriale
e settoriale”. Ma anche di “interventi
indiretti”, finanziati con circa tre milioni
di euro di risorse regionali per l’interna-
zionalizzazione delle piccole e medie
imprese, per promuovere processi di
incoming e outgoing (ossia di promozio-
ne tanto della proiezione all’estero di
imprese laziali che di attrazione di inve-
stimenti stranieri nel Lazio), business
matching, partecipazione a fiere interna-
zionali e acquisto di servizi innovativi
per l’internazionalizzazione. Il tutto com-
pletato da un sistema integrato di azioni
e promozione pensato per migliorare
l’attrattività del Lazio per gli investitori
esteri.
Due i bandi che, in questo quadro, si
apriranno a breve. Il primo è dedicato ai

“Progetti di Internazionalizzazione”, ha 5
milioni di euro di dotazione finanziaria e
concede contributi a fondo perduto (fino
al 50% delle spese sostenute) alle micro,
piccole e medie imprese in forma singola
o aggregata che realizzano investimenti
per accedere ai mercati internazionali. Il
bando sarà aperto a partire dal 9 marzo
2020, ma i formulari online si possono
compilare già dal 18 febbraio; si possono
presentare progetti a partire da 36mila
euro, con un contributo massimo conce-
dibile di 200mila euro.
Il secondo bando è la seconda finestra
dell’avviso “Voucher per
l’Internazionalizzazione”, con una dota-
zione di 2,5 milioni di euro, che va a inte-
grare quanto fatto con la prima finestra,
che aveva la stessa dotazione finanziaria
e che ha ricevuto 246 domande da altret-
tanti soggetti, per 3,5 milioni di contribu-
ti richiesti. La seconda finestra del bando
Voucher Internazionalizzazione aprirà il
5 marzo prossimo.
“Noi crediamo alla competizione e non
alla contrapposizione tra i sistemi pro-
duttivi dei Paesi. Per questo motivo, con
questo Piano noi ci apriamo al mondo,
che vogliamo ascoltare per rendere più
semplici gli investimenti nella nostra
Regione. Siamo consapevoli che il
mondo è sempre più vario, sempre più
interdipendente. La rivoluzione digitale
ha reso improvvisamente vicini miliardi
di uomini e donne. Ma rispetto a questo

cambiamento o riusciamo a cogliere le
opportunità che ci offre, sviluppando
relazioni e dando speranza, o avremo la
rabbia, la diffidenza e la paura che pre-
varranno nelle persone. Insomma, il
Lazio vuole giocare un ruolo offrendo
opportunità per una interdipendenza
positiva che faccia crescere tutti. Non
vogliamo essere chiusi ed egoisti, ma
aperti al mondo, ascoltandolo. Si tratta di
un’opportunità per avere più benessere e
lavoro nel pianeta. Visto che siamo citta-
dini del mondo, siamo convinti che svi-
luppando queste relazioni di scambio, di
interdipendenza, lo facciamo non solo
per la nostra comunità ma per il pianeta”
- ha detto il presidente Nicola Zingaretti.
“Vogliamo continuare a far crescere la
dimensione internazionale della nostra
regione (+53% di export solo negli ultimi
anni) e al tempo stesso con Invest in
Lazio vogliamo potenziare la nostra
capacità di attrarre investimenti esteri.
Questa è una sfida cruciale per la compe-
titività e lo sviluppo. Possiamo vincerla
perché in questi anni il Lazio è diventato
più forte e perché nel mondo c’è una stra-
ordinaria domanda di Made in Italy alla
quale possiamo e dobbiamo rispondere
valorizzando le numerose eccellenze del
nostro sistema produttivo. Per questo
investiamo oltre 40 milioni di euro tra
risorse a sostegno dell’export e fondi
europei per l’attrazione degli investimen-
ti” - ha aggiunto l’assessore Paolo Orneli.

L’evidenza dei numeri non è strumentalizzabile. Oggi un son-
daggio pubblicato da Repubblica indica che il 21,1% dei cittadi-
ni romani voterebbe Virginia Raggi alle prossime elezioni per il
sindaco di Roma. Tra coloro che nel 2016 la scelsero al ballottag-
gio, la rivoterebbe il 46,8%. Cioè circa 362mila cittadini: con la
stessa affluenza al primo turno del 2016, questo numero di voti
varrebbe oltre il 28%” - così in un post su Fb il Movimento
Cinque Stelle Roma. “I titoli di Repubblica parlano di “flop” e
di fuga di consensi. Come spesso accade, preferiscono concen-
trarsi soltanto su una piccola parte del tutto. Sono ormai 4 anni
che è di moda la rincorsa frenetica a screditare Virginia Raggi e
la maggioranza M5S. Ma - farà male a molti - la sindaca e il
MoVimento 5 Stelle godono ancora di un importante consenso
in città. È un patrimonio considerevole, con cui la politica roma-
na deve misurarsi” - continua il post. “Un patrimonio destinato
a crescere progressivamente, ad ampliarsi. Perché molti obietti-
vi fissati e portati avanti dalla nostra maggioranza, e quindi
dall’Amministrazione, verranno centrati nei prossimi mesi,
tanti risultati saranno concretamente tangibili e la percezione
dei cittadini sarà sempre più positiva. Abbiamo fatte scelte
spesso impopolari, affrontando di petto criticità generate da
anni di malaffare e malagestione” - sostengono i 5S. “La mac-
china amministrativa è stata rimessa in moto e inizia a viaggia-
re con maggior equilibrio e rapidità. Non abbiamo messo la pol-
vere sotto al tappeto. Hanno tentato di infangare Virginia Raggi
in ogni modo, spesso con toni barbari e personalizzando gli
attacchi come mai era avvenuto, con vere e proprie campagne
mediatiche al vetriolo. Nonostante questo, dal sondaggio emer-
ge che una parte consistente dei cittadini romani ci sostiene ed
è pronta a darci di nuovo fiducia. E noi siamo pronti a ripagar-
la andando avanti con coraggio e determinazione” - conclude il
post.



Sono stati gli agenti del reparto volanti e del commissariato
Sant’Ippolito ad arrestare H.B., cittadino algerino di 28 anni per
rapina aggravata, lesioni aggravate a Pubblico Ufficiale e deten-
zione ai fini di  spaccio di sostanza stupefacente. Gli agenti sono
intervenuti in Circonvallazione Nomentana, presso un esercizio
commerciale, per la segnalazione di un uomo in escandescenza
armato di coccio di bottiglia.
Immediatamente, giunti sul posto, i poliziotti hanno disarmato
l’uomo del vetro che brandiva contro l’addetto alle vendite e,
durante l’operazione, uno degli agenti veniva ferito alla mano.
Durante gli accertamenti, l’uomo veniva trovato in possesso di
sostanza stupefacente 0,21 gr di cocaina, 0,64 di eroina e 0,31 di
marijuana nascosta all’interno dei pantaloni. Alla fine degli
accertamenti H.B veniva portato presso gli uffici di Polizia dove
veniva arrestato in attesa della convalida dell’arresto.

La Sindaca scende in campo per il piano spiagge: 
“Salvini è solo chiacchiere e Lungomuro”
“Noi continuiamo a lottare per dire basta a degrado e abusivismo e per riconsegnare ai cittadini di Roma 18 chilometri di lungomare”
Visita a sorpresa della sindaca
di Roma Virginia Raggi a
Ostia, nel Municipio X, dove si
sta votando la delibera di
approvazione definitiva del
Pua, il Piano di utilizzazione
degli arenili.
“Salvini è solo chiacchiere e
lungomuro! - comunica la sin-
daca in diretta Fb - Sto parlan-
do di quel regolamento molto
atteso dai cittadini che preve-
de il recupero delle spiagge
libere, la loro riqualificazione,
la valorizzazione degli edifici
balneari storici e, soprattutto,
l’abbattimento di quello che
viene definito il ‘lungomuro’.
E mentre noi vogliamo abbat-
tere quello scempio la Lega e il
centrodestra sono contro”.
“Se vi ricordate - continua
Raggi - la settimana scorsa,
durante il consiglio del
Municipio X, hanno bloccato i
lavori dell’Aula in cui si discu-
teva il Pua, sostenuto, invece,
dai nostri consiglieri di mag-
gioranza. Salvini e la Lega
Nord vogliono tornare, o
rimanere, al passato: al siste-
ma di privilegi concessi a

pochi e alla vista del mare
nascosta da un muro di
cemento”.
“Noi, invece, continuiamo a
lottare per dire basta a degra-
do e abusivismo e per riconse-
gnare ai cittadini di Roma 18
chilometri di lungomare: il
mare di Roma. La legalità
deve venire prima di tutto: noi
la stiamo ripristinando, giorno
dopo giorno, con duro lavoro,
sempre a testa alta.
# S a l v i n i C h i a c c h i e r o n e
#GiùLeManiDaRoma” - con-
clude Raggi.

“Addio bancarelle sotto i portici
di piazza Vittorio, cuore del
quartiere multietnico
dell’Esquilino. I cittadini e i resi-
denti ci hanno chiesto questo
intervento da tempo ed ora final-
mente diventerà realtà. Da marzo
le sette bancarelle saranno trasfe-
rite in via Napoli, nei pressi del
Mercato Viminale” - lo annuncia
la sindaca di Roma Virginia
Raggi su Fb. “Sotto i portici si
potrà finalmente camminare libe-
ramente, le entrate dei negozi
saranno senza alcun ingombro e
anche chi vive lì potrà accedere
facilmente al portone di casa -
spiega la Raggi -. A partire dalla
prossima settimana, sempre al
centro storico, le bancarelle di via
Ferrari e di via Settembrini saran-
no spostate nel mercato Tito
Speri. Pensate, alcune bancarelle
erano posizionate addirittura
davanti le finestre di apparta-
menti, altre “occupavano” strisce

pedonali, altre ancora erano
davanti ai cassonetti e costringe-
vano i cittadini a passare sulla
strada per aggirarle” - continua la
sindaca. “Si tratta di interventi
necessari per il decoro cittadino e
per la sicurezza di tutti, anche
degli operatori, per i quali vengo-
no individuate zone più idonee
alla vendita, nel rispetto della
concorrenza leale fra le diverse
attività commerciali del territo-
rio. Andiamo avanti così: dopo
l’avvio dei lavori di riqualifica-
zione dei giardini storici è un
altro tassello dell’operazione
decoro che abbiamo avviato per
restituire al suo splendore Piazza
Vittorio” - conclude.

Rapina e lesioni aggravate,
arrestato un cittadino algerino

Sono stati gli agenti della
Polizia di Stato del commissa-
riato Romanina, diretto da
Laura PETRONI, ad arrestare
nella zona del Tuscolano P.M.
56enne e P.M. 25enne, rispetti-
vamente padre e figlio, titolari
di un bar nel tuscolano. Gli
investigatori, dopo vari servi-
zi di appostamento, sono
entrati nell’esercizio commer-
ciale insieme a personale del-
l’unità cinofila antidroga ed
alla presenza del cane
“Condor” e, dopo aver infor-
mato P.M. (padre) che il locale
doveva essere sottoposto a
perquisizione,  hanno invitato
lo stesso a consegnare even-
tuale sostanza stupefacente
presente all’interno del locale.
A questo punto il 56enne,
dopo aver preso una chiave

all’interno di un cassetto, ha
accompagnato i poliziotti nel
sottoscala del bar e, dopo aver
aperto una stanza, ha mostra-
to un armadio ove era occulta-
ta la sostanza stupefacente.

Nella circostanza i poliziotti
hanno rinvenuto un grosso
bustone di plastica con all’in-
terno complessivamente 3,140
kg di “haschisch” e 72 gr. di
“cocaina”, nonché materiale
per il confezionamento e la
pesatura della citata sostanza
e 2 bilancini di precisione.
L’ulteriore perquisizione del
bar ha consentito agli agenti di
rinvenire, sotto il bancone
della cassa, nr. 2 agende conte-
nenti nomi e cifre riconducibi-
li all’illecita attività di spaccio
e 600 euro in contanti mentre,

indosso a P.M. (padre), è stata
rinvenuta la somma di 3.300
euro.
Padre e figlio sono stati
accompagnati presso gli uffici
di Polizia per gli atti di rito e
nella circostanza il padre, con
precedenti di Polizia, ha tenta-
to lo scontro fisico con gli
agenti minacciandoli di morte
se avessero arrestato il figlio. I
due sono stati arrestati e con-
dotti a Regina Celi, dovranno
rispondere dei reati di deten-
zione e spaccio di sostanza
stupefacente in concorso ed il
padre anche di violenza e
minaccia a pubblico ufficiale.
La sostanza stupefacente ed il
denaro sono stati sequestrati.
Con provvedimento del
Questore di Roma il bar è
stato chiuso.

Padre e figlio arrestati per spaccio 
in un bar. Chiuso dalla polizia l’esercizio
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“Povera Virginia! Da una parte il Pd che non crede possa
nemmeno arrivare al ballottaggio, dall’altra i 5s che trovano
incoraggianti sondaggi che la danno perdente se si ricandi-
dasse e purtroppo in mezzo i romani sommersi da rifiuti
urbani, bus che prendono fuoco, stazioni metro chiuse,
buche, voragini e strade poco o zero illuminate per la gioia di
gentaglia con cattive intenzioni. Fai un favore a tutti sindaco
Raggi: dimettiti e lascia che siano i cittadini a scegliere qual-
cuno che sappia salvare questa città dalla rovina. Noi siamo
pronti” - lo afferma il segretario della Lega Matteo Salvini.
Bordoni attacca: da M5S mea culpa
“Dopo l’immobilismo amministrativo i romani stanno vol-
tando le spalle e pagando sulla propria pelle il bluff grillino.
Virginia Raggi ha fallito, e a dirlo sono gli stessi elettori 5 stel-
le che pentiti pagano lo scotto della loro scelta per Roma al
punto che, secondo il sondaggio Izi spa su Repubblica, uno
su due non la rivoterebbe” - così il consigliere capitolino della
Lega-Salvini Premier, Davide Bordoni “Un’analisi da cui
emerge una netta avversione verso chi guida la Giunta -
aggiunge Bordoni - un tonfo che ne dimezza il consenso
all’interno del Movimento e stima in un 21% la dote elettora-
le per una ricandidatura. Ora, prima della sindaca, siano pro-
prio i grillini a leggere i dati e a fare un mea culpa invece di
trovare le cause dei mali di Roma sempre lontano dall’opera-
to della Raggi” - conclude.

Salvini: “Povera Raggi, se vuole
fare un favore a Roma si dimetta”

Addio alle bancarelle sotto
i portici di piazza Vittorio

Il progetto “Giovani Fuori
Classe”, promosso da
Roma Capitale, ha coinvol-
to circa 3000 giovani del
territorio in un percorso
triennale di prevenzione e
contrasto alla dispersione
scolastica.
Il programma, partito a set-
tembre 2016, si è rivolto
agli studenti tra gli 11 e i 13
anni di undici istituti com-
prensivi della città, privile-
giando quelli che si trovano
nelle aree dove i Piani
Sociali dei Municipi dava-

no rilevanza al fenomeno
della dispersione scolastica
e al bisogno di interventi
per prevenirla e contrastar-
la L’obiettivo è stato quello
di sostenere i giovani verso
il conseguimento del diplo-
ma di scuola secondaria di
primo grado e nella pro-
spettiva del successivo per-
corso formativo. 
Le attività sono state: spor-
telli d’ascolto per studenti,
docenti e genitori, consu-
lenza psicologica ed educa-
tiva, sostegno educativo-

scolastico individuale e
laboratori, in particolare
per l’accoglienza classi
prime e l’orientamento
classi terze, inclusione,
gestione di emozioni e con-
flitti e prevenzione rispetto
al bullismo.  Le azioni
messe in campo hanno
puntato anche a contribuire
allo sviluppo della perso-
nalità, a livello individuale
e relazionale, a prevenire e
contrastare situazioni di
disagio psico-sociale e rela-
zionale, a offrire sostegno

alle famiglie e a promuove-
re e sostenere reti scolasti-
che e territoriali, con il
coinvolgimento attivo di
studenti, docenti e genitori. 
Il progetto è stato appro-
fondito in un convegno che
si è svolto in Campidoglio a
cui hanno partecipato, oltre
a esponenti delle istituzioni
capitoline e dell'Università
Sapienza, circa 50 studenti
coinvolti nell'iniziativa
insieme a rappresentanze
degli istituti comprensivi e
delle tre cooperative affida-

tarie del servizio: Apriti
Sesamo, Rifornimento in
Volo e Magliana Solidale.
Nel corso dell’incontro
sono stati evidenziati altri
fenomeni come quello del
bullismo e del cyber bulli-
smo, per contrastare i quali
L’Amministrazione capito-
lina punta a fare ulteriori
investimenti, insieme a
progettualità per i giovani
contro la dispersione scola-
stica, le dipendenze da
Internet e la violenza di
genere.

Scuola, 3 mila giovani coinvolti in un progetto 
contro la prevenzione e la dispersione scolastica

“A breve la delibera sulla metro D
arriverà in giunta. Non posso dire
di più perchè gli uffici sono anco-
ra al lavoro, ma il nostro obiettivo
è attuare quello che abbiamo scrit-
to nel Pums: completare la metro
C e realizzare la metro D” - lo ha
detto l’assessore alla Mobilità,
Pietro Calabrese, a margine del-
l’inaugurazione della nuova mac-
china mangia plastica nella stazio-
ne della metro C Malatesta,
rispondendo così a chi gli chiede-
va se è in programma la realizza-
zione del progetto della linea D
della metropolitana.

Calabrese: “Si lavora
al sogno della
Metropolitana D”



Nessun rinvio per l’obbligato-
rietà del Dab sugli smartpho-
ne. Confindustria Radio Tv
“esprime soddisfazione” per il
via libera nell’aula della
Camera al decreto
Milleproroghe con cui “si è
posto fine all’ennesimo tentati-
vo di richiedere ulteriori proro-
ghe per l’installazione dell’in-
terfaccia Dab sui telefonini,
obbligo previsto originaria-
mente dalla legge di bilancio
2018 al primo gennaio 2020 e
già prorogato con il decreto
Sblocca-cantieri al 31 dicembre
2020”.
Il governo “ha accolto l’appello
di Confindustria Radio Tv per
rigettare i tentativi di nuovi

rinvii e per sancire l’obbligato-
rietà della produzione e com-
mercializzazione di apparecchi
di telefonia mobile in grado di
ricevere il segnale Dab, antici-
pando così tale scadenza al 21
dicembre 2020, termine in cui
dovrà essere recepita la diretti-
va relativa al Codice delle
comunicazioni europee”.
“Finalmente - sottolinea l’orga-
nizzazione imprenditoriale -
con questo intervento il gover-
no ha confermato gli impegni
assunti per assicurare lo svi-
luppo della digitalizzazione
nel settore radiofonico, al fine
di garantire gli utenti sul piano
del pluralismo dell’accesso
all’informazione e sulla possi-

bilità di poter usufruire gratui-
tamente della radio digitale
anche tramite i terminali di
telefonia mobile, strumento
oggi utilizzato altresì per
l’ascolto della radio in mobili-
tà”. “Colgo l’occasione - sottoli-
nea il presidente Franco Siddi -
per dare atto dell’ascolto e del-
l’iniziativa di governo e parla-
mento e per chiarire che questo
è un risultato estremamente
importante sostenuto con suc-
cesso dall’intero sistema radio-
fonico italiano, molto attento ai
diritti dei cittadini utenti e
‘consumatori della radio’, giac-
chè dalla fine del 2020 potran-
no ricevere la radio digitale
Dab anche sui propri cellulari”.
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Renzi: via la riforma della prescrizione
entro Pasqua o sfiducia a Bonafede
Se la maggioranza non accetta di
eliminare la riforma Bonafede
entro Pasqua, Italia viva presen-
terà una mozione di sfiducia con-
tro il ministro della Giustizia. Lo
ha detto Matteo Renzi durante la
registrazione di ‘Porta a porta.
“Penso proprio che andrà così.
Spero ci sia buon senso e si arrivi
tutti all’accordo. Anche perché su
molte delle questioni dopo un po
si capisce che il tempo è galan-
tuomo: gli 80 euro, le microtasse -
che danno un gettito abbastanza
basso”. Ma per Renzi la sfiducia a
Bonafede non porterà alla caduta
del governo: “Non credo…”.
La versione di Gualtieri 
“Non ci sono alternative a questo
Governo che arriverà alla fine
della legislatura” - lo ha afferma-
to il ministro dell’Economia,
Roberto Gualtieri, a margine di
una iniziativa elettorale per la
sua candidatura nel centrosini-
stra alle elezioni suppletive a
Roma.
“L’unica alternativa sarebbero le
elezioni. Ma siccome le elezioni

oggi sono una cosa irrazionale -
ha aggiunto - ci saranno a fine
legislatura”. Poi Gualtieri ha
detto altro. In arrivo i “green
bond” per favorire l’efficienza
energetica degli edifici scolastici.
Lo ha detto il ministro dell’eco-
nomia Roberto Gualtieri ai
microfoni di Sky-Tg24. “Stiamo

lavorando - ha sottolineato
Gualtieri - per identificare alcuni
obiettivi su cui canalizzare le
risorse pubbliche. Uno di questi è
che tutte le scuole dovranno esse-
re ristrutturate per avere l’effi-
cienza energetica ed emetteremo
dei green bond, dei titoli sovrani
per sostenere questo progetto”. Il

governo sta lavorando a nuove
misure per il sostegno dell’export
e per contrastare le delocalizza-
zioni. Abbiamo messo risorse
significative nella legge di bilan-
cio - ha sottolineato Gualtieri - e
stiamo lavorando per risorse
aggiuntive per il sostegno alle
esportazioni, settore colpito dalle
conseguenze del coronavirus, e
per favorire il rientro delle
imprese e contrastare le deloca-
lizzazioni”.

Tangenti
per appalti
alla Marina
Militare,
12 arresti

Nell’ambito di un’inchiesta per
l’aggiudicazione di 15 appalti
per 4,8 milioni relativi a lavori
di ammodernamento e ripara-
zione di unità navali in dotazio-
ne alla Marina militare di
Taranto, la Guardia di finanza
ha posto agli arresti domiciliari
12 persone accusate, a vario
titolo, di associazione per delin-
quere, turbata libertà degli
incanti, corruzione e furto
aggravato. Tra i destinatari del
provvedimento imprenditori,
due ufficiali della Marina e due
dipendenti civili della Marina.
Secondo le indagini, sarebbero
state pilotate le aggiudicazioni
di 15 appalti banditi
dall’Arsenale e dalla Stazione
navale della Marina di Taranto,
nei mesi da ottobre a dicembre
2018. In particolare, per una
gara di circa 3 milioni, relativa
ai lavori di ammodernamento
della flotta, vi è stato un frazio-
namento artificioso degli appal-
ti originari in 11 gare. Ciò per
garantire - secondo l’accusa - ad
ogni società coinvolta di aggiu-
dicarsi una porzione dei lavori
e di conseguire un maggior
guadagno. L’ordinanza di
custodia cautelare è firmata dal
gip del Tribunale di Taranto
Benedetto Ruberto su richiesta
del procuratore aggiunto
Maurizio Carbone.

Confindustria Radio-Tv: no ai rinvii
per l’obbligo del Dab su smartphone
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Sgominata dalle Guardia di
Finanza di Trento una presunta
organizzazione criminale operan-
te in diverse province italiane e
specializzata nel traffico interna-
zionale di prodotti petroliferi. Nel
corso dell'operazione, denomina-
ta ‘Turpis Oleum’, sono state
denunciate 49 persone per con-
trabbando e sono state sequestra-
te 160 tonnellate di gasolio. Gli
investigatori hanno accertato che,
tra il 2015 ed il 2019, la banda
avrebbe illecitamente importato
da Polonia, Slovenia e Repubblica
Ceca oltre due milioni di litri di
prodotti petroliferi di scarsa qua-
lità, destinati al mercato clandesti-
no nazionale, in Campania,
Puglia, Lazio, Abruzzo, Toscana,
Emilia Romagna e Lombardia.
Secondo l’accusa, una volta giun-
ti in Italia gli oli di diversa natura
venivano miscelati con modeste
quantità di gasolio generando un
prodotto che, seppur adatto alla
trazione, era di infima qualità e
dannoso per la meccanica dei
mezzi di nuova generazione. 

Traffico illegale
di carburanti
la Gdf chiude

i rubinetti



Unione Italiana Food:
salvi pasta, caffè e biscotti
“Accogliamo con favore la deci-
sione del Governo statunitense
di non appesantire ulterior-
mente le aziende italiane che
esportano simboli del Made in
Italy come pasta, biscotti e caffè
- afferma Riccardo Felicetti,
Vicepresidente di Unione
Italiana Food e presidente dei
pastai italiani - Non possiamo
tuttavia abbassare la guardia:
gli USA si sono riservati di rive-
dere la lista all’indomani della
imposizione dei dazi da parte
UE e di condurre un’ulteriore
revisione ad agosto 2020”.
In particolare gli Stati Uniti rap-
presentano un mercato strategi-
co per la pasta italiana: non solo
rappresentano in volume il
primo Paese extraeuropeo per il
nostro export (quarto in assolu-
to), ma i primi 10 mesi del 2019
sono stati caratterizzati da una
crescita dell’export di pasta del
18,8% in valore, pari a quasi 250
milioni di euro. Inoltre l’export
di pasta traina anche quello di
altri prodotti simbolo del Made

in Italy come olio, formaggi e
pomodoro. In pratica tutto l’oc-
corrente per un pasto nel segno
della Dieta Mediterranea in un
Paese dove un adulto su 3 (circa
100 milioni di persone) è obeso
o sovrappeso. 

“I risultati dell’export nel 2019
confermano che anche gli ame-
ricani percepiscono la pasta ita-
liana come prodotto eccellente e
di qualità superiore e probabil-
mente i dazi non avrebbero
intaccato questa passione, riba-

disce Felicetti. 
Ma la buona notizia di questi
giorni non ci deve far dimenti-
care che da più di 25 anni gli
Stati Uniti hanno già imposto
sulla pasta italiana dazi attorno
al 18%”.

Germania, il killer
di Hanau era un
estremista di destra
Il presunto autore della strage
di Hanau, in Germania, trova-
to morto in una casa assieme a
un’altra persona, è stato identi-
ficato dalle autorità tedesche
come Tobias R., un estremista
di destra tedesco. Lo riferisce
la Bild, spiegando che il
sospetto avrebbe lasciato una
lettera di confessione e un
video su Youtube in cui parla,
tra l’altro, della necessità di
sterminare alcuni popoli la cui
espulsione dalla Germania
non può più essere ottenuta.
Secondo la Bild, tra le nove vit-
time della strage ci sarebbero

anche cittadini curdi. A questo
numero vanno aggiunti l’at-
tentatore e un’altra persona,
entrambi trovati cadaveri nella
casa del primo.
La città di Hanau, nella regione
dell’Assia, è poco distante da
Francoforte. Le sparatorie sono
avvenute nella tarda serata di
ieri in due diversi shisha bar,
locali dove si fuma il narghilè:
prima al Midnight, nella zona
centrale di Heumarkt, e poi
all’Arena Bar & Cafè nell’area
di Kesselstadt, entrambi molto
frequentati dalla comunità
turca.

Usa 2020, Dem in tv contro Bloomberg:
“Ma solo io posso battere Trump”
Per la prima volta sul palco del con-
fronto tra i candidati democratici
alla nomination per la Casa Bianca,
Michael Bloomberg è stato questa
notte il grande protagonista del
nono dibattito televisivo Dem a Las
Vegas in vista delle elezioni presi-
denziali: “Solo io posso battere
Trump”, ha detto il magnate, che ha
tentato di respingere gli attacchi
incrociati di Joe Biden, Bernie
Sanders ed Elizabeth Warren. Due
ore di dibattito che hanno messo in
luce divisioni profonde, sia politiche
che personali, tra i sei candidati sul
palco, e che hanno avuto un unico
filo conduttore: tutti contro il
magnate ‘debuttante’, messo all’an-
golo a respingere gli attacchi, ma già
al secondo posto a livello nazionale
con il 19% dei consensi, secondo l’ul-
timo sondaggio di Npr/Pba/Marist.

Sanders ha attaccato Bloomberg
accusandolo di sostenere politiche
discriminatorie contro le minoranza
che - a suo dire - non aumenteranno
l’afflusso degli elettori. La sua agen-
da, ha insistito, è sostanzialmente
indirizzata solo ai miliardari. Ed
Elizabeth Warren non è stata meno
feroce e accanita: all’ex sindaco di
New York, Warren ha rinfacciato
alcune affermazioni sessiste e le sue
politiche discriminatorie, sottoline-
ando che l’obiettivo dei democratici
non può e non deve essere quello di
sostituire alla Casa Bianca un presi-
dente miliardario arrogante con un
altro. Quanto a Biden, ha spiegato
che di fatto Bloomberg “è stato un
repubblicano per tutta la vita”. L’ex
vice presidente ha accusato l’ex sin-
daco di New York di avere scalato la
classifica dei democratici a suon di

spot milionari, che lo ritraggono
spesso al fianco di Barack Obama.
Un presidente - Obama - che però
Bloomberg non ha mai sostenuto
durante i suoi due mandati presi-
denziali, ha commentato Biden, che
non ha mancato di ricordare le poli-
tiche discriminatorie di Bloomberg
al tempo in cui amministrava New

York. Ha perseguitato cinque milio-
ni d neri con la sua politica dello
“stop and frisk” (ferma e perquisi-
sci), ha detto. E se Pete Buttigieg ha
invitato gli elettori democratici a sce-
gliere “qualcuno che sia davvero
democratico”, sferzando anche la
sesta protagonista del dibattito, la
senatrice Amy Klobuchar,
Bloomberg ha provato a spostare il
mirino sul vero rivale della contesa:
Donald Trump. “Solo io posso batte-
re Donald Trump e ho l’esperienza
per fare il presidente. Io sono stato
sindaco della città con più diversità,
sono imprenditore, manager, filan-
tropo” - ha commentato, respingen-
do gli attacchi dei suoi avversari
Dem. “Con il senatore Sanders non
c’è alcuna speranza di riprendere la
Casa Bianca, avremo Trump per
altri quattro anni” - ha sottolineato.

Un uomo e una donna, contagiati dal
coronavirus a bordo della nave da crocie-
ra Diamond Princess, hanno perso la vita.
Lo riferiscono le autorità giapponesi. La
nave, da cui ieri sono iniziate le operazio-
ni di sbarco per i passeggeri sani, è
ormeggiata nella baia di Yokohama.
“L’uomo è residente nella prefettura di
Kanagawa” - ha detto il governatore di
questa regione al confine con Tokyo. Le
generalità della donna, invece, non sono
state comunicate. Si tratta dei primi
decessi tra le persone contagiate dal virus
sulla nave da crociera (621 in tutto, tra cui

270 giapponesi, 88 americani, 50 canadesi
e 48 australiani). Le due persone decedu-

te erano state evacuate l’11 e il 12 febbra-
io, ha riferito l’emittente pubblica NHK.
Intanto il ministero della Salute giappo-
nese ha annunciato che altre 79 persone
sulla nave da crociera Diamond Princess,
in quarantena nel porto di Yokohama,
sono risultate positive al coronavirus.
L’annuncio viene nel giorno in cui è
cominciato lo sbarco di massa dei passeg-
geri negativi al test. Oggi ne sono scesi
500 e le operazioni dovrebbero conclu-
dersi entro venerdì. In tutto sono 621 le
persone per le quali è stato riscontrato il
contagio sulla nave.

Coronavirus, morti due passeggeri
della Diamond Princess e altri 79 conta
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Il fenomeno delle “presenze fanta-
sma” nella Capitale, raggiunge
cifre da primato. A rilevarlo è una
indagine condotta da Sociometrica
per conto dell’Ente Bilaterale
Turismo del Lazio. I numeri evi-
denziati dal Rapporto sono impie-
tosi: a fronte di una ricettività tota-
le ufficiale pari a 43, 550 milioni di
presenze, ben 13,565 milioni non
sono rilevate e quindi irregolari. Il
fenomeno è dovuto ai cosiddetti
Airbnb, altrimenti noto come “affit-
ti brevi” che in assenza di regole sta
dilagando sull’intero territorio
nazionale con effetti catastrofici per
quanto riguarda non solo le pre-
senze turistiche e le ripercussioni
che questo determina sia in ambito
sociale che economico con chiari
riferimento alla politica degli affitti,
della legalità, della sicurezza e del-
l’occupazione. Il fenomeno non è
nuovo in assoluto perché è da
tempo che se ne parla. Nuovo è
invece il sistema che Sociometrica
ha adottato nella rilevazione dei
dati, coinvolgendo mille visitatori
della Città Eterna che, intervistati
sulle procedure e condizioni del
loro soggiorno, hanno fatto emer-
gere il fenomeno in tutta la sua gra-
vità. I dati presentati, come ha più
volte precisato il Direttore di
Sociometrica, Antonio Preiti, sono
soltanto stime, ma fatte al “ribas-
so”, nel senso che in presenza di
due dati contrastanti è stato preso
in considerazione quello a minore
impatto, il che farebbe presupporre
che non solo siamo vicini alla real-
tà, ma che questa può anche essere
ampiamente superata. In ogni caso,
il 30% di presenze non rilevate,
pone la città di fronte ad una serie
di problematiche difficilmente
affrontabili quali, ad esempio, l’or-
ganizzazione dei trasporti, la rac-
colta dei rifiuti, la disciplina del
traffico, la pubblica sicurezza.

Dall’indagine è inoltre emerso che
all’11,8% dei fruitori non è stato
richiesto alcuno documento di rico-
noscimento, che al 65,1% non è
stata richiesta la compilazione di
alcun modulo informativo per la
registrazione statistico-anagrafica
con firma personale (con gravissi-
me ricadute sul sistema della sicu-
rezza) e che al 14,1% non è stata
richiesta la tassa di soggiorno. Un
dato quest’ultimo che genera un’al-
tra domanda: se ciò è vero, signifi-
ca che l’85,9% la tassa l’ha pagata,
ma a chi è stata versata?
L’ammontare sarebbe di ben 50
milioni di euro, pari al 40% del
totale, che al Comune di Roma non
risultano pervenuti  Una ulteriore
criticità il fenomeno lo genera per
quanto concerne gli affitti normali
perché a fronte di un affitto medio
(calcolato da Uniaffitti) di 870 euro
mensili, gli affitti brevi registrano
rendimenti che vanno dai 2.000 ai
6.000 euro con la conseguenza che
fra non molto, non ci saranno più
sul mercato appartamenti in loca-
zione con grave nocumento per chi
cerca una normale sistemazione.
Riguarda all’occupazione infine, il

Rapporto evidenzia come, nono-
stante l’altissimo numero di visita-
tori coinvolti, ci si trovi di fronte ad
un fenomeno irrilevante se non
addirittura negativo: al coinvolgi-
mento di pochissimi occupati (per
la maggior parte non professioni-
sti) fa riscontro una forte concor-
renza che danneggia i lavoratori
qualificati dell’ospitalità regolare.
“Senza dire, conclude il Presidente
dell’EBTL, Tommaso Tanzilli, che
il turismo low cost limita fortemen-
te le capacità di spesa negli esercizi
commerciali con esiti estremamen-
te negativi circa la loro sopravvi-
venza. In breve tempo, ha concluso
Tanzilli, il fenomeno degli affitti
brevi, aumentati in soli tre anni (dal
1916 al 1919) del 46%, ha mutato le
condizioni reali di Roma: è impos-
sibile amministrare una metropoli
senza conoscere la quantità effetti-
va di fruitori dei suoi servizi pub-
blici, ed altrettanto ingiusto che i
cittadini non possano più, nei fatti,
trovare casa. Siamo di fronte a un
fenomeno che non crea occupazio-
ne né investimenti, ma soltanto
infinite problematiche che necessi-
tano di urgenti soluzioni”.  

a cura di Antonio Castello
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Tutto in fermento al Valle del Marta,
dove sono stati selezionati due distil-
lati e un amaro per partecipare al cam-
pionato del mondo del gusto per gli
alcolici, che si terrà a San Francisco dal
13 al 15 di marzo 2020. Le tre speciali-
tà sono: il Brandy Numa, un distillato
di vino invecchiato 25 anni,  la Riserva
Tarquinia, versione exellence, un
distillato di vinacce straordinario, che,
dopo aver passato molti anni in botti
di legno di rovere, rilascia un profumo
così “sensuale” da essere considerata
unica nel suo genere e l’Amaro, un
infuso idroalcolico tratto da un’antica
ricetta di famiglia, realizzato con venti
erbe tutte raccolte nel territorio di
Tarquinia. 
I fratelli Franco e Mario Pusceddu,
quarta generazione dell’azienda agri-
cola, sono ancora increduli per la par-
tecipazione al Concorso, tanto da
affermare, che un traguardo così

importante, a neanche un anno di
distanza dalla medaglia Gold, vinta
dal Brandy Superbo, (sempre di pro-
duzione della Valle del Marta), in
occasione dell’Alambicco d’Oro 2019
è veramente inaspettato.   La
Competizione, che ha come acronimo:
SFWSC è considerata il concorso per
gli alcolici più influente in assoluto,
oramai arrivata alla ventesima edizio-
ne, lo scorso anno ha toccato i massimi
storici con migliaia di partecipanti
arrivati da tutto il mondo. 
I giudici, oltre 40, sono riconosciuti
come i più esperti in assoluto nell’in-
dustria degli alcolici, ne fanno parte:
Anthony Dias Blue, editore e uno dei
più influenti scrittori di cibo, vino,
alcolici e stile di vita, una vera perso-
nalità negli Stati Uniti; Tony Abou-
Ganim (Direttore del Judging), il
Master-Mixologist, uno dei principali
pionieri del movimento cocktail arti-

gianale americano; Julie Reiner, la
rinomata barista che ha portato New
York Flatiron Lounge e Clover Club
nelle migliori classifiche tra i migliori
bar del mondo e Jeffrey Morgenthaler,
premiato come il barista americano
dell'anno con il miglior cocktail del
paese e molti altri.  Questa giuria, oltre
a garantire un’estrema competenza,
lavorerà per supportare i vincitori
nella campagna promozionale, che
seguirà la premiazione del rinomato
concorso.  I tre liquori preparati nel-
l’opificio di Tarquinia, nel Lazio,
hanno già avuto il certificato ”COLA”,
superato i rigidi controlli della FDA
(Food and Drug Administration) e si
trovano già a San Francisco pronti per
affrontare la difficile prova, manca
solo il tifo, ma quello spetta a noi tutti
sperando che finalmente un prodotto
italiano possa vincere il World Spirits
Competition.

Turismo a Roma, effetto Airbnb: 13 mln le presenze 
fantasma. “Situazione non più sostenibile”

Valle del Marta al Campionato
del Mondo negli USA

Cultura, boom di visite per “Fumetti nei musei”
Incontro urgente per disagi 
sulla ferrovia Roma Nord

Grande successo a Roma 
per i funghi ferlenghi di Tarquinia

“San Francisco World Spirits Competition”, la più importante
competizione al Mondo per i produttori di alcolici

Prorogata fino al 26 febbraio la
mostra ‘Fumetti nei musei’.
Inaugurata lo scorso dicembre dal
ministro Franceschini, la mostra
all’Istituto della Grafica di Roma
ha visto un grande numero di visi-
tatori attratti dalle tavole e dai
fumetti realizzati dai più impor-
tanti autori di graphic novel italia-
ni per raccontare i musei e i tesori
del patrimonio culturale italiano.
Fumetti nei Musei è il progetto del
Ministero per i beni e delle attività
culturali e per il turismo, in colla-
borazione con Coconino Press
Fandango, nato per raccontare ai
ragazzi che partecipano ai labora-
tori didattici le collezioni dei musei
italiani attraverso un linguaggio
inedito, quello del graphic novel.
51 musei sono così diventati i set di
spettacolari avventure che vedono
protagonisti personaggi inventati
o realmente esistiti. Da Pompei al
Colosseo, dall’Appia Antica alla

Rocca di Gradara, dal Museo etru-
sco di Chiusi a quello sannitico di
Campobasso, dagli Uffizi ai Musei
Reali di Torino gli albi della mostra
collettiva raccontano attraverso
l’arte del fumetto la contempora-
neità dei musei italiani, luoghi vivi

dove accadono storie incredibili e
vivono personaggi affascinanti.
La Mostra sarà aperta tutti i giorni
gratuitamente fino al 26 febbraio,
dalle 9 alle 19 all’Istituto centrale
della Grafica in via della Stamperia
6 a Roma.

La mostra prorogata fino al 26 febbraio
Nei giorni scorsi il Comitato Pendolari Ferrovia Roma
Nord, con una nota inviata ai massimi organi preposti
al collegamento ferroviario, primi fra tutti il
Presidente della Regione LAZIO e il Presidente di
ATAC, ha chiesto un incontro urgentissimo per tenta-
re di arginare i disservizi giornalieri che stanno cau-
sando danni ingenti ai pendolari della linea.
“Si stanno perdendo ore di lavoro, ore di studio, ore di
salute e la fiducia nelle istituzioni che dovrebbero
governare un servizio che ormai fa acqua da tutte le
parti, scrivono i rappresentanti del Comitato. In com-
penso avete contribuito a far aumentare il nostro
stress, il caos stradale, l’inquinamento acustico,
ambientale e l’isolamento dei cittadini dei paesi a nord
di Roma lungo la direttrice Flaminia, da Sacrofano in
poi, fino anche a Viterbo. E’ notizia recente che un
treno extraurbano guasto alla stazione di Catalano sia
stato rimorchiato da un altro treno, creando immani
disagi all’utenza abbandonata e senza informazioni. E
nonostante il guasto (l’ennesimo dei tanti) sul sito
ATAC la situazione di viaggio era ancora REGOLA-
RE. Abbiamo prove fotografiche e testimonianze su
tutto questo, al di là di ogni più ragionevole dubbio. E’
ormai certo che il servizio è fuori controllo e non c’è
più Osservatorio di Sicurezza che tenga a mantenere
calmi gli animi. Quanto pensate, chiede il Comitato,
che possa durare tutto questo? Noi non ce la facciamo

più a pagare per un servizio che non abbiamo, per le
oltre 500 (CINQUECENTO) soppressioni da inizio
anno e per le oltre 400 (QUATTROCENTO) ore di ser-
vizio ferroviario perdute finora. Con le promesse di
investimento, conclude il Comitato, non ci facciamo
nulla: dove sono i nuovi treni promessi, dove sono le
integrazioni richieste mesi fa per l’orario? Si viaggia su
vagoni immondi, con servizio da Terzo Mondo, den-
tro Roma! Vi rendete conto che avete portato allo sfa-
celo la seconda linea ferroviaria più frequentata
d’Italia? Vogliamo intanto far intervenire il Genio
Ferrovieri dell’Esercito Italiano per dare agli utenti
quell’aiuto e quel sostegno che manca da tempo?
Siamo in forte continua emergenza”.

Grande successo per i funghi ferlenghi di Tarquinia,
che la scorsa settimana sono stati protagonisti di una
cena dedicata alla stampa specializzata. Presso il risto-
rante di Spazio Tiziano a Roma i giornalisti del setto-
re, provenienti da tutta Italia, hanno potuto assapora-
re un menù completo a base di ferlenghi messi a
disposizione da varie imprese della Tuscia. Una ini-
ziativa promossa dal Codacons tesa a valorizzare i
prodotti locali e far conoscere al pubblico e alla stam-
pa le eccellenze del territorio di Tarquinia.
Per una intera settimana i famosi funghi prodotti nella
zona di Tarquinia sono stati protagonisti di un menù
completo realizzato dagli chef di Spazio Tiziano, piat-
ti che valorizzano la materia prima da sola, come nel
caso dei funghi cotti a legna, o in abbinamento ad altri
classici (come le fettuccine ai funghi ferlenghi). Un

menù che ha visto l’apprezzamento della stampa eno-
gastronomica che ha partecipato alla cena nel corso
della quale sono state spiegate le qualità del fungo, i
metodi di produzione e il valore che il prodotto rive-
ste per il territorio della Tuscia.



Per il Borgo San Martino non è
un momento facile, due scon-
fitte di fila e un nuovo cambio
in panchina stanno mettendo a
dura prova la tenuta mentale
di un gruppo che sembrava
avviato verso un destino
roseo. L’ambiente è turbato
ma non bisogna fare drammi,
la squadra si mantiene in corsa
per il secondo e il terzo posto
e, anche se la prima posizione
è ormai un traguardo impossi-
bile, c’è ancora tempo e

soprattutto voglia per onorare
la stagione. La truppa giallo-
nera dopo le dimissioni di
mister Palluzzi è stata affidata
al diesse Massimiliano
Discepolo che vanta esperien-
ze da allenatore nei settori gio-
vanili. Una scelta condivisa
dalla dirigenza e fortemente
voluta dal presidente Andrea
Lupi: “Non è un periodo faci-
le, ma noto che il clima pian
piano si sta rasserenando -
dice Lupi -, quello che voglio

dire è che dobbiamo continua-
re a ragionare di domenica in
domenica e, già dal prossimo
match contro il Dragona,
siamo tutti chiamati a fornire
una prestazione di qualità e
quantità cercando di tornare al
successo. E’ stata una stagione
complicata ma, non per questo
ci arrendiamo, anzi fino all’ul-
tima giornata lotteremo per
ottenere un piazzamento di
rilievo, cercando di farci trova-
re il più in alto possibile. Non

nego che ci sia un forte senti-
mento di rammarico, però
resto fiducioso per il proseguo
del campionato. Abbiamo
molte gare da giocare e la pos-
sibilità di tirar fuori il meglio
di noi, abbiamo qualità umane
e tecniche e la scelta interna di
affidare la panchina a
Discepolo ritengo sia la mossa
migliore e più adeguata per
riprendere il giusto cammi-
no”. Dunque, dopo le parole
del presidente, per i gialloneri

la partita di domenica, in casa
contro il Dragona, è la consi-
derarsi un’autentica prova
della verità, nessun alibi ma

una grande opportunità per
dimostrare il reale valore di
un gruppo che sa dare spetta-
colo.
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Al diesse, ora allenatore, il compito di riordinare le idee e riprendere il giusto percorso

BSM nelle mani di Discepolo 



Al via, dal 1 al 6 aprile 2020, Rendez-
Vous, il Festival del Nuovo Cinema
Francese che parte dalla Capitale per poi
toccare, con focus e artisti, le città di
Bologna, Firenze, Milano, Napoli,
Palermo e Torino. Iniziativa
dell’Ambasciata di Francia in Italia, la
manifestazione è realizzata dall’Institut
français Italia, co-organizzata con
UniFrance. Il responsabile del progetto è
Benoît Blanchard e la direzione artistica
affidata a Vanessa Tonnini. Il Gruppo
BNP Paribas, per il decimo anno consecu-
tivo, è sponsor principale della rassegna

che vanta anche il sostegno della
Fondazione Nuovi Mecenati di Brioni,
dell’Hotel St. Regis Rome, di Yves
Rocher, di France 24 e Air France. Il festi-
val Rendez-vous festeggia il suo decimo
compleanno con un grande ritorno:
Arnaud Desplechin. Il regista, dopo il
successo del focus speciale che il festival
gli ha dedicato due anni fa, presenterà in
anteprima italiana, il suo ultimo lungo-
metraggio: Roubaix, une lumière l
Roubaix, una luce (in Concorso a
Cannes), distribuito da No.Mad
Entertainment, in sala dal 30 aprile 2020.

Desplechin incontrerà il pubblico a Roma,
al Cinema Nuovo Sacher, e poi alla
Cineteca di Bologna. In un’edizione che si
preannuncia ricca di titoli che sembrano
ridare nuova vita ai generi, immettendo
nel romanzesco la forza che viene dall’at-
tualità, anche Arnaud Desplechin si insi-
nua in questo solco, con un’opera che sor-
prende per il radicale cambio di registro e
per la profondità dei risultati.
Considerato la quintessenza del cinema
d’autore francese, il regista si cimenta, per
la prima volta, con il reale e con un gene-
re che non gli è familiare come il polar. A

fare da sfondo e ispirazione alla storia, la
sua città natale, ritratta nel malore di una
profonda decadenza economica.
Partendo da un fatto di cronaca, ben rac-
contato dallo sconvolgente documentario
di Mosco Boucault per France 3,
Desplechin realizza così un thriller socia-
le teso, febbrile e spirituale, animato dal-
l’intensità teatrale dei suoi protagonisti:
Léa Seydoux, Sara Forestier, Roschdy
Zem quest’ultimo insignito del premio
Lumière come migliore attore per la sua
interpretazione. Convinto che la finzione
guadagni a essere uno specchio di indagi-

ne di quell’enigma che è il reale, il cinea-
sta crea un noir che trascende elegante-
mente le strutture di genere per scanda-
gliare gli abissi dell’essere umano e la
miseria del mondo di oggi. “Per la prima
e unica volta nella mia vita - spiega il regi-
sta - ho solidarizzato con due criminali:
ho voluto riconsiderare le parole crude
delle vittime e delle colpevoli come la più
pura delle poesie”.

A Roma si rinnova l’appuntamento con “Rendez-Vous”, decima edizione della kermesse

Cinema Francese, ecco il Festival 
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2020 // 120 min // Uscita ITA: 27 Febbraio 2020 
Generi: DRAMMATICOUn film di Giorgio Diritti 
con Elio Germano , Oliver Ewy e Leonardo Carrozzo 
distribuito da 01 Distribution

VOLEVO NASCONDERMI

Biopic dedicato al pittore emiliano Antonio
Ligabue. Toni, figlio di una emigrante italiana,
respinto in Italia dalla Svizzera dove ha tra-
scorso un'infanzia e un'adolescenza difficili,
vive per anni in una capanna sul fiume senza
mai cedere alla solitudine, al freddo e alla
fame. L'incontro con lo scultore Renato
Marino Mazzacurati è l’occasione per riavvici-
narsi alla pittura, è l'inizio di un riscatto in cui
sente che l'arte è l'unico tramite per costruire la
sua identità, la vera possibilità di farsi ricono-
scere e amare dal mondo...

APPUNTAMENTO AL CINEMA

2019 //  112 min //  Uscita ITA:   27 Febbraio 2020 
Generi: DRAMMATICO Un film di Bart Freundlich 
con Julianne Moore , Michelle Williams e Billy Crudup 
distribuito da Lucky Red

DOPO IL MATRIMONIO

Dopo il matrimonio, film diretto da Bart
Freundlich, è il remake dell'omonimo del
2006. Racconta la storia di Isabel (Michelle
Williams), dirigente di un orfanotrofio di
Calcutta, che vola fino a New York per
incontrare Theresa (Julianne Moore), una
plurimilionaria e potenziale benefattrice.
La donna la invita a trattenersi e festeggia-
re insieme le nozze di sua figlia (Abby
Quinn), che si tengono l'indomani. Isabel,
timorosa di perdere il finanziamento, accet-
ta l'invito...

2019 // 97 min // Uscita ITA: 27 Febbraio 2020 
Generi: DRAMMATICO, THRILLER
Un film di Olivier Masset-Depasse 
distribuito da Teodora Film

DOPPIO SOSPETTO

Doppio sospetto, film diretto da Olivier Masset-
Depasse, è ambientato agli inizi degli anni '70
ed è la storia di due donne, Alice (Veerle
Baetens) e Céline (Anne Coesens), e delle loro
famiglie. Le due donne abitano in due case a
schiera perfettamente identiche e, oltre a essere
vicine di casa, sono molto amiche tra di loro.
Condividono tutto e si raccontano qualsiasi cosa
accada nelle loro vite.Questa profonda amicizia
e questa forte intesa viene meno nel giorno in
cui il figlio di Céline, Maxime (Luan Adam),
muore a causa di incidente...

2020 // Uscita ITA: Marzo 2020 Generi: DRAM-
MATICO, ROMANTICOUn film di Jon Erwin e
Andrew Erwin con K.J. Apa , Britt Robertson e
Gary Sinise distribuito da Notorious Pictures

COSA MI LASCI DI TE

Cosa mi lasci di te, film diretto da Andrew
Erwin e Jon Erwin, è basato sulla vita del can-
tautore Jeremy Camp (K.J. Apa), star della
musica cristiana contemporanea. Un viaggio
nell'amore, quello forte provato dal cantante
per la fidanzata Melissa (Britt Robertson),
che, a causa di una malattia, avrebbe avuto
vita breve. Poco più che ventenne Jeremy
decide di compiere il grande passo e sposare
la sua Melissa...

2018 // Uscita ITA: 5 Marzo 2020 Generi: DRAM-
MATICO, GUERRA Un film di Todd Robinson con
Bradley Whitford , Sebastian Stan e Christopher
Plummer distribuito da Notorious Pictures

ERA MIO FIGLIO

L'investigatore del Pentagono Scott Huffman è
intento a combattere la macchina politica di
Washington. L'uomo inizia a collaborare controvo-
glia con i veterani dell'Operazione Abilene per con-
vincere il Congresso ad assegnare la Medaglia al
Valore a un coraggioso medico dell'Air Force,
William Pitsenbarger, che ha salvato la vita di 60
Marines nel corso di una delle battaglie più sangui-
nose della Guerra del Vietnam. Mentre la battaglia
imperversava...

2018 // Uscita ITA: 5 Marzo 2020 
Generi: DRAMMATICO
Un film di Marta Bergman 
distribuito da Cineclub Internazionale

SOLA AL MIO MATRIMONIO

Sola al mio matrimonio, film diretto da Marta
Bergman, è la storia di Pamela (Alina Serban), una
giovane rom con un carattere molto particolare, inso-
lente e schietta. È molto diversa delle coetanee della
sua comunità, perché - a differenza loro - sogna un
futuro diverso, più in grande.
Pamela è la madre single di una bimba e vive con sua
nonna in una capanna, dove tutte tre dormono nel-
l'unico letto che possiedono. Il suo desiderio è quello
di esplorare...

2020 // Uscita ITA: 5 Marzo 2020 Generi: HORROR,
FANTASCIENZA, THRILLERUn film di Leigh Whannell
con Elisabeth Moss , Oliver Jackson-Cohen e Aldis
Hodge distribuito da Universal Pictures

L'UOMO INVISIBILE

L'uomo invisibile, film diretto da Leigh Whannell, è
basato sul personaggio creato dalla penna di H.G. Weels
nel 1881 e divenuto nei primi anni del Novecento uno dei
mostri emblematici del primo filone horror della storia
del cinema. In questa nuova versione, l'uomo invisibile,
che nell'immaginario collettivo è identificato ricoperto di
bene e con scuri occhiali da sole sul volto, è l'antagonista
di un'agghiacciante vicenda.Il film racconta la storia di
Cecilia Kass (Elisabeth Moss), succube di una relazione
malsana e violenta...

Gli ultimi film in uscita nelle sale romane

2019 // Uscita ITA: Marzo 2020 Generi: COMME-
DIA, DRAMMATICOUn film di Mehdi Idir e Grand
Corps Malade con Zita Hanrot , Liam Pierron e
Soufiane Guerrab distribuito da Bim Distribuzione

LA VIE SCOLAIRE

Diretto e sceneggiato da Grand Corps Malade e
Mehdi Idir, L'anno che verrà racconta un anno
di vita all'interno di un liceo pubblico. La storia
comincia quando Samia, fresca di studi, arriva
dalla nativa Ardèche per seguire come consu-
lente per l'orientamento gli studenti del liceo di
Saint-Denis, considerato uno dei più difficili da
gestire a causa della disciplina dei ragazzi, del
background sociale della zona e delle interazio-
ni, spesso troppo vitali e comiche, tra alunni e
supervisori. Tra le persone da tenere d'occhio vi
sono sicuramente Moussa...
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